
VERBALE  
Dell’ASSEMBLEA DELLE ASSOCIAZIONI DEL COMITATO CONSULTIVO MISTO 
DELL’A.S.L. DI TARANTO del 19/02/2018. 

 
 

Oggi, 19 febbraio duemiladiciotto, alle ore 15.40, presso l’Auditorium del Padiglione Vinci ai sensi 
dell’art.5 comma 3 del Regolamento Regionale 10 marzo 2014, n. 4 (BURP n.37 del 14.03.2014), su 
convocazione del Presidente del CCM Giuseppe Stasolla, si è riunita l’Assemblea delle Associazioni 
del Comitato Consultivo Misto dell’A.S.L. di Taranto. 
 
O.d.g. (Ordine del Giorno):  

Temi e criticità in vista della prossima Conferenza dei Servizi; 
Programmazioni Incontri tematici con Direzioni Mediche; 
Edizione 2018 della Campagna "Qualità partecipata e umanizzazione delle strutture" -  
 

Presiede i lavori il Presidente del CCM Giuseppe Stasolla, segretario verbalizzante il dott. Angelo 
Forese della Struttura di Comunicazione ed Informazione Istituzionale.  

Presenti all’assemblea: Il Direttore Sanitario della ASL di Taranto Dott. Vito Gregorio Colacicco, il 
Dott. Vito Giovannetti Direttore della Struttura Complessa Socio Sanitaria della ASL Taranto, il 
Presidente del CCM Giuseppe Stasolla ed il  Vice Presidente Francesco Riondino, i rappresentanti  
delle Associazioni del CCM della ASL di Taranto, come da foglio firme allegato al verbale; in 
rappresentanza della Struttura di Comunicazione ed Informazione Istituzionale, la dott.ssa Eva 
Velardi e il dott. Angelo Forese.  

Eseguito l’appello e constatata la validità della riunione: n. 9 presenti su 20, il Presidente 
dell’Assemblea delle Associazioni del C.C.M,   Giuseppe Stasolla, ai sensi del  su citato regolamento, 
dà avvio ai lavori. Per prima cosa legge un documento sottoscritto da tutti i rappresentanti delle 
Associazioni,  dove, si lamenta il mancato coinvolgimento delle Associazioni del CCM nelle scelte 
strategiche dell’ASL di Taranto, rimarcando la diminuzione dell’offerta delle prestazioni, il 
documento viene illustrato principalmente dal sig. Francesco Vinci presidente dell’Associazione 
Contro le Barriere, e dal sig. Luciano Petraroli dell’Associazione Arianna Onlus, il quale, ricorda che 
il malcontento era già emerso nelle riunioni del 19/09/2017 e 12/12/2017 come da verbale. Il 
Presidente Stasolla auspica per il futuro un maggiore coinvolgimento del CCM.  

Si passa alla discussione dell’O.D.G., prende la parola il dott. Vito Giovannetti, il quale, in riferimento 
al documento sottoscritto e al secondo punto dell’Ordine del giorno, propone di stabilire, 
prossimamente due date, per fare incontri tematici, in base alle eventuali criticità, con le Direzioni 
Mediche dei Presidi Ospedalieri e con i direttori dei Distretti Socio Sanitari.  

Nel corso dell’assemblea emerge il problema della perdita di sedi logistiche di Associazioni a seguito 
del piano di razionalizzazione del Comune di Taranto, Francesco Vinci afferma che ciò è dovuto al 
mancato finanziamento dei Piani di Zona. Il Dott. Giovannetti ribadisce che quanto affermato non 
corrisponde a verità e le Associazioni in nessun modo hanno il diritto di occupare locali dell’ASL, né 
tantomeno svolgere attività di cura, in quanto ciò è espressamente vietato dal regolamento del CCM 
oltre che dalle leggi vigenti. Sull’argomento prende la parola Giuseppe Stasolla, il quale, ricorda  che 
una possibile soluzione al problema, potrebbe venire dall’utilizzo di immobili confiscati alla 
criminalità organizzata, che in futuro potrebbero essere richiesti allo scopo dalle Associazioni. 
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 Alle ore 16.15, come promesso, si unisce all’assemblea il Dott. Vito Gregorio Colacicco, nuovo 
Direttore Sanitario dell’ASL di Taranto, il quale, ribadisce, nel corso della sua lunga esperienza nella 
ASL, di avere sempre creduto nel ruolo delle Associazioni, alle quali è affidato il compito di 
ricollegare il corpo sociale con il livello apicale dell’ASL, rappresentando esse la cartina di tornasole, 
la sintesi del punto di vista dei cittadini. 

Il dott, Colacicco, afferma l’intenzione di migliorare il presente disponibile, “non possiamo morire in 
attesa del San Cataldo, perché inutile illudersi, i tempi di realizzazione del nuovo ospedale, saranno 
lunghi…. particolare attenzione sarà posta da questa Direzione alle dimissioni protette”. 

In riferimento alla prossima Conferenza dei Servizi, alcune associazioni vorrebbero sentirsi 
maggiormente coinvolte, a tal proposito, il dott. Giovannetti, in accordo con il presidente Stasolla 
propone, con la collaborazione della segretaria del CCM, di vedere in anteprima i filmati che saranno 
utilizzati dai relatori della Conferenza dei Servizi, che rappresenta la sintesi, il momento nel quale 
l’ASL comunica cosa sta facendo per il bisogno di salute dei cittadini. 

Il dott. Giovannetti ricorda nuovamente all’assemblea i prossimi appuntamenti previsti: gli incontri 
tematici con le Direzioni Mediche e con i Direttori dei Distretti, l’imminente Conferenza dei Servizi, 
è coglie l’occasione per fare una proposta alle associazioni: collaborare il prossimo anno con l’ASL 
alla compilazione delle domande per l’Assegno di Cura, tutto ciò, per favorire il bisogno di 
trasparenza, visto che negli anni passati, sono emersi “casi” poco chiari. Per il futuro, a tal fine, sono 
previsti accordi con l’INPS per incrociare i dati disponibili e favorire i bisognosi.  

L’assemblea chiede al dott. Colacicco come la Direzione intende procedere per facilitare l’accesso 
dei pazienti alle prestazioni, in particolare la Sig.ra Cinzia Amorosino, dell’Associazione Progentes, 
chiede cosa si intende fare per l’annoso problema dei parcheggi all’esterno e all’interno 
dell’Ospedale SS Annunziata e un aggiornamento sulla costruzione del Nuovo Ospedale San Cataldo. 
Il Dott. Colacicco risponde ribadendo che la priorità è quella di salvaguardare l’esistente modulando, 
migliorando l’attuale, prevedendo una nuova organizzazione degli spazi disponibili all‘interno del 
nosocomio per mettere a disposizione dell’utenza nuovi servizi, studiando soluzioni alternative per 
i parcheggi sia dei dipendenti, che degli utenti. Per quanto riguarda i parcheggi esterni a pagamento 
si potrebbe pensare ad accordi con il Comune per facilitare l’utenza, visto che la gratuità non 
favorirebbe il ricambio veloce dei pochi posti a disposizione. Una soluzione potrebbe venire dalla 
vociferata costruzione di un autosilo nei pressi dell’Ospedale.  Infine prende la parola il Dott. Vito 
Giovannetti illustrando l’ultimo argomento all’ODG, l’edizione 2018 della qualità partecipata, che 
quest’anno parte con il vantaggio di avere maggior tempo a disposizione per organizzare al meglio 
l’indagine. 

Il Direttore del Servizio socio Sanitario coglie l’occasione per annunciare all’assemblea che si sta per 
avviare un progetto sull’immigrazione per dare risposta concreta alla domanda di Servizi Sociali. 

Alle ore 17.10 il Presidente Stasolla scioglie l’assemblea, aggiornando i presenti alla prossime 
convocazioni con i Direttori di Presidio e di Distretto per gli incontri tematici sui bisogni sanitari. 

 

 

 F.to 
Segretario Verbalizzante S.C.I. I. 

Dott. Angelo Forese 
 

F.to 
Presidente C.C.M 
Giuseppe Stasolla 
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